

Das Märchen vom Eisenhans

Gebrüder Grimm



<https://pixabay.com/de/eisenmann-vught-wolken-wasser-3861947/>

Ich lade alle ein, die diese Geschichte noch nicht kennen ... oder ihre Botschaft vergessen haben, sich noch einmal damit zu beschäftigen; das Netz ist voll von Informationen dazu.

Der Eisenhans lebt in einem See (Wasser) und verkörpert einen Archetyp des männlichen Ausdrucks im Umgang mit der weiblichen Seite, den Gefühlen:

Das Wilde...Ursprüngliche...Befremdliche ... Einsame ... Verwunschene ... Kampferfahrene ... so wundert es nicht, dass sein Aussehen wenig schön und erhaben dargestellt wird (und er vielen Menschen Angst einflößt!).

Und doch ist seine Präsenz vonnöten in Zeiten der Bedrohung/des Krieges, wenn das Heim, das Königreich, angegriffen wird – zu Verteidigungszwecken und zum Zurückdrängen/Zurückweisen des Übergriffes und ihrer Gewalt einsetzenden Schergen...

Der Eisenhans repräsentiert in seinem Ursprung also eine höchst ehrenhafte und wertvolle Qualität, deren Eigenschaften ein zum Manne reifender Jüngling besitzen sollte, um sein Leben bewusst zu gestalten und ein gutes Gedeihen in seine Hände zu nehmen.



Geist-Licht-Bringer www.soleil.kyarah.de Christina Barbara Peters

Es verbinden sich in besonnter Salzlösung:
Wachholderbeeren in Sole vom 01.02.2019 (Schutzpflanze) am
18.02.2019 mit „Die weiße Rose“ vom 28.03.2017 (Quendel, Zimtrinde, Arsenicum album
C 1300 (5) vom C4 Institut Freiburg, Fenchel, Molasse, Agaricus und Arnika-UT
Nuhrovia sowie monoatomisches Vanadium vom Institut Blaubeerwald):

**Beendet die fehlgeleitete Aggression des Egos zur Selbstzerstörung ...
und wendet sich dem eigentlichen Übel zu!!!**